



# GELUNGENER START FÜR DIE NEUEN MASTER- STUDIERENDEN IN „ENERGIE- MANAGEMENT UND ENERGIETECHNIK“

**8. DEZEMBER 2025**

Am 1. Oktober 2025 nahmen über 30 Studierende ihr Masterstudium im kooperativen Studiengang Energiemanagement und Energietechnik an der Hochschule Ansbach auf, sowohl in Vollzeit als auch Teilzeit.

Vertreterinnen und Vertreter des Hochschulteams, der Fakultät und der Studiengangsleitungen hießen die neuen Studierenden herzlich willkommen. Die bisherigen Semestersprecherinnen und -sprecher führten sie über den Campus und gaben hilfreiche Einblicke in Studienalltag und Infrastruktur. Anschließend standen Besuche der Partnerhochschulen in Triesdorf und Nürnberg auf dem Programm, wo die Energielabore und Einrichtungen erkundet wurden.

Ein von den höheren Semestern organisiertes Welcome Event bildete den Abschluss des Tages. In ungezwungener Atmosphäre konnten die Neuen Kontakte knüpfen und ihre Fragen rund ums Studium besprechen.

Die Hochschule Ansbach freut sich über das große Interesse und wünscht allen Studierenden einen erfolgreichen Start in ihr Masterstudium und viel Erfolg.